

# PENDIM

## Sambangi PAUD Desa Binaan, Babinsa Prambanan Beri Motivasi Belajar

Budiyanta - [KLATEN.PENDIM.ID](http://KLATEN.PENDIM.ID)

Nov 27, 2023 - 10:48



*Sambangi PAUD Desa Binaan, Babinsa Prambanan Beri Motivasi Belajar*

KLATEN - Dalam rangka membantu mencerdaskan anak bangsa sekaligus dalam memotivasi anak usia dini dalam menuntut ilmu, Babinsa Kokosan Koramil 09/Prambanan Kodim 0723/Klaten Serka Widodo Purnomo menyambangi Sekolah PAUD KB Permata Ceria di Desa Kokosan Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, Senin (27/11/2023).

Serka Widodo Purnomo saat ditemui mengatakan bahwa membantu proses mengajar anak-anak PAUD ini merupakan wujud kepedulian TNI (Babinsa) dalam rangka mencerdaskan anak-anak usia dini apalagi sekolahan tersebut masuk dalam wilayah binaannya.

“Pendidikan merupakan modal dasar dalam mencerdaskan bangsa, khususnya pendidikan usia dini, Tidak hanya memberikan materi, tetapi kali ini saya juga memberikan semangat melalui hiburan dan permainan agar anak tidak merasa jenuh dalam menerima materi pelajaran,” kata Babinsa Serka Widodo Purnomo.

Lanjut ungkapnya, melalui permainan adalah salah satu cara efektif untuk proses belajar-mengajar sehingga anak-anak tidak jenuh dan bosan untuk ke sekolah.

Dengan kegiatan sambangnya di Sekolah PAUD KB Permata Ceria di Desa Kokosan, Babinsa berharap anak-anak lebih dekat dan akrab dengan kehadiran seorang TNI.

Dalam kunjungannya di PAUD KB Permata Ceria, Babinsa memberikan pengetahuan lewat pengenalan dari dekat tentang TNI dan pengenalan tentang disiplin dalam rangka membentuk jiwa Nasionalisme serta Wawasan Kebangsaan.

Sementara itu Kepala PAUD KB Permata Ceria Dwi Andrianti, S.Pd., menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Pak Babinsa. Menurutnya, dengan kehadiran Babinsa membuat anak-anak lebih senang dan gembira dalam belajar.

“Kami ucapkan terima kasih atas kedatangannya Pak Babinsa di PAUD KB Permata Ceria,” Dwi Andrianti, S.Pd

“Kegiatan Pak Babinsa ini sangat positif dalam rangka mendidik anak menjadi patriot-patriot bangsa untuk mempunyai jiwa nasionalisme tinggi, cinta tanah air dan mampu menjadi penjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia ini untuk masa akan datang,” pungkasnya. (Red)